



Gemeinsam den Advent gestalten

Treffen zur Vorbereitung der Adventsaktionen in diesem Jahr

Liebe Verantwortliche in unseren Gremien, Gruppierungen und Verbänden,

im Advent finden stets hochwertige und bereichernde Aktionen in unserer Gemeinde statt. In der Vergangenheit haben sich dabei manchmal Termine überschritten oder Aktionen gedoppelt.

Daher möchten wir in diesem Jahr die Adventsaktionen miteinander abstimmen und laden alle, die Ideen für die Adventszeit haben und ein Angebot machen möchten, zu einem Treffen ein, das am **Dienstag, 08.10.2024, um 20 Uhr** im Ankerplatz (großer Besprechungsraum) stattfinden wird.

Ziel ist, dass sich Adventsaktionen nicht doppeln und sowohl terminlich als auch inhaltlich zueinander passen. Das macht das Programm vielfältiger und es ist für jeden einzelnen besser möglich, viele Angebote zu nutzen.

Das heißt konkret, dass wir im Vorfeld alle Aktionen zusammentragen möchten, um Sie mit Ihnen abzusprechen. Dabei sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen! Wir möchten auch in Ihrem Sinne tätig werden und Sie bitten, im Rahmen des Treffens, Ihre Ideen für den Advent vorzustellen. Vielleicht haben Sie ja auch schon konkrete Konzepte und Termine für die Aktion angedacht, die Sie uns präsentieren können.

Jede Aktion ist wertvoll und wir möchten, dass so viel wie möglich stattfindet in unserer Gemeinde, aber eben mit einer gemeinsam beschlossenen Struktur, gemeinsam gestaltet.

Wer an dem Treffen nicht teilnehmen kann, sollte bitte im Vorfeld seine konkreten Pläne an Heike Heise (heike.heise@kklangenfeld.de) schicken, damit wir diese in die Planung miteinbeziehen können.

Sollten noch Fragen offen sein oder Sie weitere Termine für den Advent planen, melden Sie sich einfach bei uns, entweder per Mail oder telefonisch (Tel.: 151-18922042).

Wie auch im letzten Jahr, werden wir ein Plakat zusammenstellen mit allen fixen Terminen, um die Veranstaltungen zu bewerben und übersichtlich zu präsentieren.

Es ist uns wichtig, mit Ihnen in den Austausch zu kommen. Deshalb wäre es schön, wenn Sie unserer Einladung folgen würden.

Wir freuen uns auf Sie und Ihre kreativen Ideen!

Mit herzlichen Grüßen

Sr. M. Roswitha Fahrendorf

Pastoralteam

Heike Heise

Engagementförderin

Daniel Klaas

PGR / Öffentlichkeitsausschuss

St. Josef und Martin
Katholische Kirchengemeinde in Langenfeld

